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CLUB SUPER MARATHON ITALIA 
  

 

 

DIRETTIVO DI REGGIO EMILIA DEL 8/12/2018  

 Sono riuniti presso il Ristorante al Chiostro della Ghiara  in via Guasco 6  a Reggio Emilia,  Sei membri del 

Direttivo  del  Club  Super  Marathon  Italia.  E’  il  quarto  Direttivo  del  Triennio  2018‐2020  sono  presenti: 

Francesco  Capecci,  Massimo  Faleo,  Paolo  Francesco  Gino,  Pasquale  Giuliani,  Franco  Scarpa,  Gianfranco 

Toschi  assente  Cristiana  di  Pietrantonio.  Il  Direttivo  è  cominciato  alle  ore  21.30  sono  presenti  n°  2  soci  

essendo aperto a tutti : Morelli Massimiliano, Ancora Vito Piero,   

 1) INTRODUZIONE. Relatore Presidente Paolo Gino.  E’ il tredicesimo direttivo da me presieduto oltre alle 

tre Assemblee di Terni 2016 e Fano 2017/2018. Segue di tre mesi quello di Forlì del 8 Settembre 2018.  Come 

ormai da tradizione per evitare trasferte e inutili costi si è presa l’abitudine di tenere le riunioni del Direttivo 

poco prima di Maratone dove tradizionalmente convergono il maggior numero di Soci e membri del Direttivo, 

con lo scopo di allargare il più possibile la partecipazione agli interessati. Questo è il terzo direttivo del Club 

che si tiene a Reggio Emilia prima della Maratona del Tricolore.   

 02) SEGRETERIA. Relatore Presidente.  Non ci sono particolari fatti da segnalare. C’è stato un incremento i 

nuovi soci che al momento sono 563 con aumento di ben 43 unità in tre mesi e molti sono in arrivo per il 

2019 che ci fa sperare di oltrepassare la soglia dei 600. E’ stata portata la sede del Club da Bologna a Rimini 

in via Botero 10 Cap 47924. Come deciso nel punto 7 del Direttivo di Rimini ed è stata cambiata  la sede 

dell’Unicredit  da  Bologna  a  Rimini  filiale  di  viale  Regina  Margherita  165.  IBAN  è  cambiato 

IT14P0200824203000101028558.   



 03) RENDICONTO ECONOMICO. Relatore Presidente. Conto corrente Bancario. Al 31/12/2017 il rendiconto 

annuale approvato a Fano era di 11.506,77 €. Ad oggi al 08/12/2018 è 2.810,88 €. Non ci sono grossi impegni 

da affrontare a breve. Hanno rinnovato solo 85 soci considerando che altri 478 circa rinnoveranno e chi non 

lo farà compenserà il numero con parecchi nuovi iscritti, prevediamo un incasso di 11.950 che ci porterà un 

buon saldo a fine 2017. La previsione delle spese correnti sono di circa 6.000 euro per la convention di Fano 

dovuti a 200 cene a 25 euro, 600 euro per i vari premi e 300 di sala conferenze. La  Super Marathon  di Fano 

se non avrà  un  successo  sulle  corte distanze  ci  costerà  come  l’anno  scorso  circa 841 euro.  Poi  dovremo 

versare gli anticipi introitati per Siviglia 1360,43 euro. Per cui la previsione per Febbraio dopo la Convention 

è di avere  in cassa circa 6.559 euro che dovremo poi spendere durante  l’anno  in  iniziative da scegliersi o 

risparmiarle  (+2810+11.950‐6000‐841‐1360=6.559).  L’ aumento di 5 euro della quota sociale a partire dal 

2019  ci  permetterà  di  coprire  parte  delle  spese  di  gestione  del  gestionale  e  del  sito.    Allegata  Bozza   

Rendiconto al 8/12/2018. 

Data 
CSMI RENDICONTO AL       

08 /12/2018 

totale entrate  Totale uscite  saldo 

€ 31.359,63  ‐€ 28.548,75 € 2.810,88

 entrate    uscite    Differenze 

01/01/2018  SALDO BANCA 01/01/2018  € 11.506,77     € 11.506,77

8/12/2018   TESSERE SOCIALI 2018  € 4.434,43     € 4.434,43

8/12/2018  TESSERE SOCIALI 2019  € 2.153,00     € 2.153,00

1/9/2018  AFFILIAZIONE  UISP  € 369,00 ‐€ 537,71  ‐€ 168,71

8/12/2018  RINNOVO TESSERE UISP    

8/12/2018 SPESE BANCARIE  ‐€ 194,00  ‐€ 194,00

8/12/2018 DIRETTIVI  ‐€ 441,04  ‐€ 441,04

4/2/2018 CENA DI FANO 2018  € 1.120,00  ‐€ 8.330,11  ‐€ 7.210,11

4/2/2018 MARATONA DI FANO 2018  € 5.510,00  ‐€ 6.351,60  ‐€ 841,59

4/2/2018 BORSONI   ‐€ 2.830,71  ‐€ 2.830,71

14/09/2018 MARATONA PRESIDENTE 2018  € 2.093,00  ‐€ 3.836,62  ‐€ 1.743,62

23/10/2018  RICAMIFICIO BACCHETTA MAURA PER  SCUDETTI      ‐€ 305,57  ‐€ 305,57

29/11/2018 GESTIONE SITO WEB  ‐€ 88,41  ‐€ 88,41

29/12/2018 TEAM ORG  ‐€ 1.016,52  ‐€ 1.016,52

8/12/2018 ABBIGLIAMENTO IN MAGAZZINO  € 2.813,00  ‐€ 2.589,71  € 223,29

8/12/2018 CAMBIO SEDE  ‐€ 160,89  ‐€ 160,89

8/12/2018 SIVIGLIA 2019  € 1.360,43     € 1.360,43

8/12/2018  CAMPI NORCIA  ‐€ 1.084,50 

8/12/2018  ELEZIONI ON LINE  ‐€ 781,37 

       

 

04) TEAM ORG. Software Gestionale riservato a noi. Relatore Presidente. Sono state attuate tutte le decisioni  

dei precedenti Direttivi si è portata tutta anagrafica e la gestione soci su un software dedicato chiamato Team 

Org costo base annuo è di 451 €. Riassumiamo in breve il servizio offerto dal nuovo programma di gestione. 

Analizziamo  lo  stato  di  fatto.  Il  Gestionale  Teamorg  è  cucito  addosso  al  Club  secondo  le  sue  esigenze. 

Funziona dal Marzo 2018 con spazio web a noi dedicato, su server privato con un Data Base esclusivo, cui è 

stato dato il numero 717 

ANAGRAFICA.  l’elenco dei  nostri  soci  è disponibile  alla  consultazione  e  alla  gestione  in  cartella  chiamata 

anagrafica atleti ed è consultabile solo dai due segretari con apposite Password in modo che i dati sensibili 

non vengano divulgati. Dal tasto Soci del nostro sito invece si accederà alla parte pubblica mettendo in mostra 

solo alcuni dati non sensibili. Sono state invece raccolte da me 407 foto dal vecchio “noi protagonisti” ora 



ogni socio può accedere e cambiarsi la foto.   La novità è che queste foto potranno essere cambiate dal socio 

stesso, naturalmente ogni inserimento viene validato dalla segretaria amministrativa che riceve una mail di 

accesso e variazione. La pagina NOI PROTAGONISTI è stata modificata ribattezzata nel menù del sito “I Nostri 

Soci” 

RINNOVI E ISCRIZIONI E’ già attivo il tasto per l’Iscrizione e i Rinnovi adesioni. E’ stata resa possibile la raccolta 

dei dati necessari all’iscrizione alla Ns. società, mediante una Web‐Form (ossia un modulo web che permette 

la raccolta dei dati tramite internet) ad esclusivo nostro uso. 

AGGIORNA MARATONE.    Il  passaggio  da  excel  a  Teamorg  sembra  sia  stata  meno  indolore  di  quanto  si 

pensasse.  Alla  fine  semplifica  di  molto  la  gestione,  l’esperienza  degli  anni  passati  ci  ha  insegnato  che 

arrivavano file che occorreva praticamente riscrivere e riadattarli. Con il gestore di Teamorg abbiamo caricato 

tutte le classifiche e ognuno se le trova belle e pronte da implementare con le ultime corse nel 2018. 

TESSERE SOCIALI.  Ad iscrizione (o rinnovo) confermati, viene reso disponibile nella scheda Atleta un tasto 

per la spedizione della tessera alla e‐mail indicata dall’Atleta è anche disponibile alla pubblicazione sul sito 

del Club mediante uno screen shot pdf, questo per permettere agli organizzatori che ci concedono sconti per 

convenzioni di controllare se il Socio ha rinnovato la Tessera Sociale. 

GESTIONE PAGAMENTI ELETTRONICI E’ stata implementata PayPal. Con la nostra banca UNICREDIT è stata 

sviluppata la possibilità di pagare iscrizione e rinnovi al club tramite carta di Credito o bonifico immediato 

dalmese di agosto 2018 è stato implementato nel gestionale Teamorg 

E‐COMMERCE E’ stata aperta la vetrina di presentazione delle divise del Club, collegato al sistema gestionale 

TEAMORG. Cliccando  su  abbigliamento  si  può  vedere on  line  il magazzino dedicato  ai  soli  Soci  del  CSMI 

vendita a cura della Isaco. 

PRIVACY.  Il presidente nel rispetto delle decisioni del Direttivo di Cagnano V. ha concluso la procedura come 

da  un  nuovo  REGOLAMENTO  UE  N.  679/2016  tramite  un  consulente  in  grado  di  occuparsene  e  di 

interfacciarsi  con  Teamorg  il  nostro  nuovo  software  dove  risiedono  i  dati  sensibili  dei  soci  etc.  Se  ne  è 

occupata la ditta T‐SOLO su indicazione del softwerista. Si è Acquistato la licenza GDPR T‐Solo collegandosi 

al sito www.gdpr‐tsolo.it. Abbiamo accesso ad un’area riservata dove poter inserire e modificare i propri dati 

in  ogni momento.  Ad  ogni  inserimento  e/o modifica,  il  software  ricalcolerà  le  informazioni  immesse  ed 

aggiornerà la documentazione generata. L’area riservata è attiva per un anno al costo di € 80 + iva, il rinnovo 

annuale della licenza, a partire dal secondo anno, ha un costo pari a € 50,00 + iva. 

05) SEGRETARIO TECNICO. Relatore Segretario Tecnico Il segretario sovra  intende a tutte  le operazioni di 

controlli  sul numero di gare soci. Teamorg aiuta a  fare   gli  inserimenti.   Ha  iniziato  il controllo delle gare 

inviano i soci, che ora stanno aumentando e raggiungeranno il clou a fine anno. Si motiverà i Soci a tenere 

aggiornate le Liste anche durante l’anno generando una classifica in tempo reale sempre consultabile da tutti.  

06) CONVENZIONI. Relatore Presidente. E’ stato modificato il software come al punto 11 nella parte 8 del 

precedente Verbale. Ora è molto più di facile la consultazione. Le Convenzioni sono inserite direttamente nel 

calendario. Obbiettivo nel 2019 arrivare a 100 convenzioni e 200 gare in calendario. 

07) RAPPORTI UISP. Relatore Segretario. Si ricorda che dal primo settembre il Club è stato come ogni anno 

riaffiliato alla Uisp e che in quel frangente sono state rinnovate tutte le tessere dei Soci aderenti alla UISP cui 

sono state spedite o consegnate. Le procedure sono state concluse per affiliarsi alla Uisp di Rimini e dove 

adesso è la sede sociale.  Il costo della tessera sociale è di 11 euro. 

08) COMMISSIONE RIFORME STATUTO. Relatore Presidente  Nessuna variazione è richiesta o allo studio 

 



 

09) COMMISSIONE VIGILANZA. Relatore Presidente. Si nota che nel  funzionamento della casella di posta 

elettronica: vigilanza@clubsupermarathon.it. Non vi è nulla da segnalare. Si ricorda che qui vanno segnalate 

eventuali  scorrettezze  di  gara  nel  rispetto  della  privacy  e  della  normativa  di  legge  vigente.  L’apposita 

commissione vaglierà le comunicazioni come da procedura interna e le comunicherà agli interessati, dopo 

tre scorrettezza i medesimi verranno allontanati dal Club. 

10) COMMISSIONE ABBIGLIAMENTO E IMMAGINE. Relatore Presidente.  Nella riunione di Cagnano V. si è 

deciso di  varare una pagina di  e‐commerce  sul  sito  coinvolgendo  il  nostro  fornitore  I.sa.co presente  alla 

riunione e il softwerista di TEAMORG ha sviluppato il pagamento con il carrello. La pagina di cessione on line 

dell’abbigliamento sociale è stata varata un mese fa. 

11) COMMISSIONE SVILUPPO DEL SITO. Relatore Presidente. Il Presidente cura l’inserimento degli articoli 

del sito avendo fatto anche lui il corso su Joomla limitatamente al volume di articoli che passano in questo 

momento si è affiancato Paolo Saviello che è autorizzato a pubblicare. Il segretario tecnico Franco Scarpa si 

sta occupando dell’inserimento delle classifiche gare, delle convenzioni e dei calendari. Mario Liccardi ex 

segretario Tecnico ha accesso al sito e pubblica i propri articoli e coadiuva nella pubblicazione delle Classifiche 

Gare.  Il  sito Ufficiale del Club www.clubsupermathon.it è molto autorevole ma poco frequentato dai soci 

come scrittori, si conferma quanto segue: 

1) Gestione del sito. Il sito del Club è gestito da Paolo Gino e come pure la pagina FB 

2) Facebook Club. A parte casi eccezionali si ribadisce che gli articoli debbano essere prima pubblicati sul sito 

e poi il link su FB. 

3) Siti amici: Podisti.net, vari 100marathonClub, siti con elenchi gare ultra‐trail e relative classifiche (DUV). 

Per non fare inutili doppioni con altri siti si è deciso precedentemente che dal 2018 si pubblicheranno solo 

classifiche di maratone e quelle delle ultra/trail convenzionate. 

4) All’uscita di ogni convenzione il presidente sta redigendo un articolo di anteprima, ci si auspica un aiuto 

dagli organizzatori perché gli articoli non debbano essere mere  ripetizioni del  regolamento della gara già 

pubblicate  sul  sito  dell’organizzazione,  ma  descrivere  il  tracciato  e  le  qualità  turistico‐culturali‐

enogastronomiche della località e dintorni. Brevi cenni a notizie pratiche. Devono sempre essere corredati 

da foto ad alta definizione. 

5) IL Layer mobile  sopra il sito debba contenere solo foto organizzate dal Club e momenti di vita sociale per 

non confondere quelli che sono gli intenti di promozione sociale del CSMI. Il Presidente apporta le modifiche.  

6) Statistiche. Se parliamo di statistiche legate al sito la pagina superconvenzioni quella più vista con 91.643 

visite  (84.359 a Luglio). 

7) Modifiche Sito.  Una piccola ristrutturazione  è stata apportata ha cambiato di molto il  menù ora di  più di 

facile consultazione e aderente alle ultime decisioni prese dal direttivo. In pratica nello schema qui sotto è 

come appare la testata del sito sia sul computer che sui telefonini 

1  HOME    ‐  2  QUESTO  E'  IL  CLUB  nuove  due  introduzioni  ‐    3    I  NOSTRI    SOCI    che  ingloba  in  se  NOI 

PROTAGONISTI‐ SUPERPROFILI‐ TESSERE SOCIALI‐ LISTE GARE ‐   4 ARTICOLI  ‐   5 CLASSIFICHE ‐ 6 FOTO ‐ 7 

CALENDARIO CONVENZIONI  MARATONE il più amato ‐  8 M. PRESIDENTE FORLI' (abbiamo ricostruito un sito 

con tutte le 9 edizioni) ‐9  SUPERMARATHON FANO  (costruito sito con tutte le 2 edizioni) ‐  10 IN 10 ORTA ‐ 

4ORTA  ‐  link  ‐   11 EVENTI E GITE  (ancora da  fare  i  link agli  articoli delle gite precedenti e  le  future)  ‐ 12 

ABBIGLIAMENTO e‐commerce  ‐ 13 ISCRIVITI  ‐ 14 RINNOVA     ‐   15  CONTATTI INFO 

 



8)   3 FEBBRAIO 2019 MARATONA SULLA SABBIA. Relatore VICE‐Presidente. Francesco Capecci: Si è deciso 

nello scorso Direttivo per le difficoltà che si incontrava a trovare una data per continuare ad organizzare la 

Maratona sulla Sabbia giunta alla sedicesima edizione di concedere la data della Super Marathon alla Sabbia 

e  di  Omologare  a  nome  CSMI  la  stessa  nell’intento  di  preservare  una  gara  ormai  storica  che  altrimenti 

avrebbe avuto difficoltà a continuare il suo percorso. Nessun costo verrà sostenuto dal Club nemmeno quello 

dell’omologazione. 

9)  9 FEBBRAIO 2019 ASSEMBLEA ANNUALE. Relatore Presidente. Si è deciso di posticipare di una settima la 

assemblea e Supermarathon per far posto alla Sabbia. Sebbene in questa data si corra in Toscana il Brunello 

Crossing gara amica che ci concede sempre convenzioni. Si invitano i soci a venire a Fano per il loro raduno 

annuale,  è  comunque  ormai  difficile  trovare  una  data  libera  e  poi  Roma  e  Milano  insegnano  che  la 

sovrapposizione a volte genera crescita ed interesse.  L’unico locale in grado di accogliere 250 persone per 

assemblea e cena a Fano è il TAG Hotel. Sono stati effettuati dei sopralluoghi e siamo riusciti ad organizzare 

qui la convention annuale e la cena gratis per i soci e dal costo di 25 euro per gli accompagnatori. Chi volesse 

dormire in TAG Hotel la convenzione è di 80 euro la matrimoniale. 

10)   10 FEBBRAIO 2019 SUPERMARATHON  . Relatore Presidente   La Supermarathon si  terrà domenica 9 

febbraio 2019, aperta a tutti ed omologata Uisp. Il luogo è la pista ciclabile E. Marconi in via Giovanni Fattori 

a  Fano.  Si  tratta  della  pista  di  2.333  metri  dove  si  correva  la  24  ore  di  Claudio  Aiudi.  Il  Presidente  ha 

ricontattato  l’assessore  allo  Sport  e  Turismo Caterina  Lobianco  e  il  Presidente del  Club  Locale  Fanocorre 

Matteo Broccoli per  la  concessione dell’impianto. All’inizio di dicembre  si è  chiesto al Comune di  Fano  il 

patrocinio alla manifestazione. La pista è in ottime condizioni e costerà circa 200 euro. Si è anche contattato 

come l’anno scorso la Proloco di Fano per un aiuto ai ristori e per un po’ di  logistica. Tempo limite per la 

Maratona: 7 ore. Partenza per tutte le gare: ore 9:00. Quote di iscrizione: Maratona: 25,00 € (soci 15,00 €) ‐ 

Mezza: 15,00 € per tutti ‐ 10 km: 10,00 € per tutti. La novità dell’anno è una 6 ore nel circuito Iuta costo 25 

€. Sarà presente Re Giorgio Calcaterra. Iscrizione con ICRON. 

11)   19 MAGGIO 2019. 1^ SI ORE SAN GREGORIO MATESE. Relatore Massimo Faleo. Su richiesta del Socio 

Roberto Boiano si organizzerà come Club  la prima sei ore di San Gregorio Matese  in provincia di Caserta 

paese natale di Roberto Boiano. Omologheremo a nome CSMI la stessa nell’intento di portare una gara in 

questo  territorio povero di occasioni  simili e aiutare un Socio che crede  fermamente  in questa  iniziativa. 

Nessun costo verrà sostenuto dal Club nemmeno quello dell’omologazione. Questi sono  i dettagli: gara 6 

ore,  il 19/05/2019. Start ore 9.00 da piazza Beniamino Caso San Gregorio Matese Caserta. Circuito cittadino 

di 1600 metri. Ci sarà anche una distanza intermedia di 22,4 km di 14 giri. Si occuperà di seguire tutto l’iter 

di  Omologazione  e  sarà  presente  a  seguire  l’organizzatore  come  rappresentante  del  Club  il  Consigliere 

Massimo Faleo. 

12)      1/2/3/4  GIUGNO  2019.  3^  QUADRORTATHON.  Relatore  Presidente.    Nonostante      la  notevole 

pubblicizzazione nel 2018 hanno avuto un numero di presenze simile al 2017, seppure i Soci presenti si sono 

divertiti molto. Anche nel 2019 le 4 saranno di  42,195 km: per la gioia dei puristi niente ultra!!! Ormai classici 

i nomi in sequenza del Quadrifoglio: Vergante, Mottarone, Madonna del Sasso, Lake of Orta. Alla sera gita in 

Funivia, in Battello, e party finale.  Si ricorda che sono piccole gare su strade aperte con target di 100 persone 

che risentono del grande costo dell’omologazione, giudici, medici, ambulanze e soprattutto preparazione di 

4 tracciati in linea diversi. I costi sono e saranno  tutti a carico del Presidente, nessun esborso per il Club.  

Novità di quest’anno ci saranno anche le 10 km e la mezza con giro di boa sul medesimo percorso e ritorno 

alla partenza. Iscrizioni con ICRON 

13)   23 GIUGNO 2019.  AOSTA VALLEY MARATHON. Relatore Presidente. Sognata da tempo è ormai una 

realtà. Si svolgerà per la prima volta la Maratona in Valle d’Aosta. Tre attivissimi nostri soci valdostani Dal 

Bard, Pitti e Ceseracciu organizzeranno questo evento per la prima volta in Valle. E’ già stato scelto il  percorso 

e le sistemazioni logistiche. Tutta la gara si svolgerà attorno a Pont Saint Martin in un anello di 21,085 km da 



ripetersi due volte. Dislivello complessivo solo 350 mt. Ci sarà anche una mezza e una 10 km.  Omologheremo 

a nome CSMI la stessa nell’intento di portare per la prima volta in Val d’Aosta una maratona a nome del Club 

e far conoscere questa parte di Valle ai soci e ai Runners arriveranno e aiutare i soci locali a creare questa 

iniziativa. Nessun costo verrà sostenuto dal Club nemmeno quello dell’omologazione. Si occuperà di seguire 

tutto  l’iter  di  Omologazione  e  sarà  presente  a  seguire  l’organizzatore  come  rappresentante  del  Club  il 

Presidente Paolo Gino. 

14)  27/28  LUGLIO  2019.  BACK  TO  CAMPI.  Relatore  Presidente.    Lo  scorso  anno  il  Club  ha  partecipato 

marginalmente all’organizzazione di due Maratone il 30 giugno e 1 luglio 2018 sostenendo alcune spese. Si 

ricorda che già a Reggio Emilia 2017 era stata approvata all’unanimità l’iniziativa.  Purtroppo i percorsi della 

scorsa edizione erano trail impegnativi che hanno limitato la partecipazione nonostante l’intenzione fosse 

che di  correre  il 90 % su strade bianche molte percorribili. Gianfranco Gozzi e  il Presidente della Proloco 

hanno prospettato queste due date non ancora certe,  in cui  il  27 Luglio quando si  correrebbe una 8 ore 

denominata Ecotrail di Campi mentre il 28 Luglio un Trail Campi‐Norcia di 43 km. Entrambe le manifestazioni 

sono da confermare e comunque è d’obbligo per questa prossima edizione più asfalto meno altimetria e il 

coinvolgimento del Club per  la scelta dei tracciati. La data deve essere diversa da quella della sagra della 

lenticchia per la scarsa ricettività alberghiera della zona. L’esperienza è stata positiva soprattutto per aver 

conosciuto  la comunità di Campi che sta  fortemente volendo e cercando  l’opportunità di  far  ripartire un 

territorio  colpito dal  sisma. Una  complicazione al momento è  data dalla  temporanea  inagibilità  dell’area 

attrezzata dove sono state date tutte le partenze e gli arrivi (Area Camper di Campi). Qualora l’iniziativa fosse 

varata nessun costo verrà sostenuto dal Club nemmeno quello dell’omologazione. Si occuperà di  seguire 

tutto  l’iter  di  Omologazione  e  sarà  presente  a  seguire  l’organizzatore  come  rappresentante  del  Club  il 

Presidente Paolo Gino e l’ex Presidente Gianfranco Gozzi. 

15) DAL 3/8/2019 AL 12/8/2019. 6^ORTA 10 IN 10. Relatore Presidente. Record di presenze 2018 ancora più 

significativo se visto nell’insieme di quanti hanno voluto e potuto esserci:  il  totale complessivo vs  il 2017 

passa da 1397 a 1949. Aumento/consolidamento sul fronte della maratona (+ 14%), un notevole salto sulla 

mezza maratona, + 109 % ( da 131 a 208); molto bene anche la 10 k, che registra un incremento pari al 60%. 

Attenzione:  sono  i  numeri  dei  classificati,  non  degli  iscritti,  quindi  numeri  chiari,  precisi  e  verificabili  in 

qualunque momento, da chiunque.  La Quinta edizione ha avuto successo e grande fascino e grandi nomi per 

quest’appuntamento che ormai diventata la vacanza ideale per tutti i maratoneti europei e dove il Club Super 

Marathon Italia ha la sua maggiore visibilità anche per il numero di giubilei festeggiati e incontro con atleti 

stranieri. Per la gioia dei membri IUTA saranno introdotte anche dieci Ultra da 50 km, tempo limite 8 ore. Ed 

un Challenge Ultra che darà punti ai membri IUTA che disputeranno tutte le 10 Gare: ISCRIZIONI SU ICRON 

Questa la Cronaca 2018: Oltre al record  delle presenze c’è il record del mondo dei Finisher che hanno portato 

a  termine  sono stati 92 dei quali 71 nelle Maratone, 14 nelle Mezze, 7 nelle 10 km e 4 nelle ultra di 56 

chilometri. Si è concretizzata la possibilità per la norvegese Therese Falk di realizzare il record del mondo di 

dieci maratone, corse in dieci giorni consecutivi, nel minor tempo possibile. Il nuovo primato è di 36:24:45 

complessive,  migliorando  di  ben  14’8’’  il  precedente  record  dell’inglese  Sally  Ford,  stabilito  a  Brathay 

(Inghilterra), datato 2012 e misurato in 36:38:53. A quest’ultima media giornaliera di 3:39:53, Therese Falk 

risponde con un 3:38:29. Sorte simile per la classifica maschile, sebbene il nostro Adam Holland il record del 

mondo  l’abbia  stabilito  l’anno  scorso:  l’inglese  non  ha migliorato  il  suo  tempo  complessivo  di  27:38:36, 

allungando esattamente di un’ora a 28:38:13, con una media di 2:51:49 a gara. Seguono re Giorgio Calcaterra 

con 31:31:49 come tempo totale (media 3:09:11) e l’atleta locale di Soriso, Marco Rossi, con 32:54:59 (media 

3:17:30). Nelle 56,7 km trionfa come prima assoluta Luisa Betti, ha impiegato 59:37:40 (media 5:57:46) per 

completare le dieci ultra. Segue il podio maschile con in prima posizione Paolo Saviello (6:47:05 complessive 

– media 6:47:05), in seconda Giuseppe Angelini (7:24:26 complessive – media 7:24:26) e in terza l’inglese 

Andrew Coveney (77:27:45 complessive – media 7:44:47). Ma il vero record è il coinvolgimento emotivo e la 

partecipazione corale dei soci italiani e dei tanti stranieri con più di venti giubilei festeggiati e tante occasioni 



di promozione di socialità ed amicizia reciproca.  Inoltre  c’è stata una buon successo mediatico per i record 

del  mondo  riabbassati  e  le  numerose  presenze  di  giornalisti,  inoltre  sono  stati  investiti  soldi  in  Expo 

internazionali e in passaggi pubblicitari per le 10in10 citando anche il Club, si spera in una ricaduta positiva 

per tutti. La manifestazione non è costata assolutamente niente al Club ed ha garantito per quanto riguarda 

l’aspetto economico e organizzativo il Presidente privatamente. Si continuerà ad optare per la qualità e un 

buon menù di gite serali, con cene economiche in luoghi esclusivi. 

16) 8 SETTEMBRE 2019. 10^ MARATONA DEL PRESIDENTE. Relatore Presidente.  Ritorna per la decima volta 
la Maratona del Presidente. Dopo il successo dell’anno scorso ritorna ancora al Parco Urbano. Un particolare 
significato è dato dal fatto che compie dieci anni e specie al sabato precedente si terranno dei festeggiamenti 
per  ricordare  il  fondatore  perché  e  inutile  dire  che  la  Maratona  del  Presidente  è  la  più  antica  e 
rappresentativa del Club, dove tutti i Soci vogliono venire per sentirsi uniti nel ricordo di Sergio Tampieri il 
Presidente fondatore. ISCRIZIONI SU ICRON 

Parco Urbano Franco Agosto è la location. Dimenticato l’angusto ma glorioso Buscherini acquitrinoso e pieno 
di  radici, questo Parco come è un grande amico pronto ad accogliervi nel  suo ampio abbraccio. Fresco e 
ventilato nelle giornate d’estate, suggestivo e poetico nel rigido inverno, si estende in una grande area che, 
con i suoi ventisei ettari, attornia la città dall’antica cinta muraria fino alla più recente periferia. Accarezzato 
dal  fiume Montone,  con  tante panchine per  fare una pausa  lungo  i  suoi viali,  il Parco offre uno scenario 
ambientale ricco di alberi e piante tra  le quali  la quercia "farnia",  la roverella,  il pioppo nero ed il pioppo 
bianco,  fiori di biancospino, rose e sanguinella. È possibile arrivare al Parco da piazza Saffi salendo su un 
divertente  trenino  turistico,  oppure  in  bicicletta  seguendo  il  percorso  ciclabile  che,  dal  centro,  porta 
direttamente nel cuore verde della città, ma non mancano i parcheggi auto per chi ha necessità di giungere 
comodamente. Nell’ampio spazio verde gli appassionati trovano campi da calcetto, pallavolo, pallacanestro, 
beach volley e bocce per dedicarsi agli sport preferiti. Per i più piccoli, giochi e castelli gonfiabili garantiscono 
un vero svago in mezzo alla natura. Ma il Parco è tanto altro: il laghetto con i cigni e le anatre che nuotano, 
le gallinelle d’acqua, le testuggini esotiche, rane verdi ed i conigli che si rincorrono tra l’erba, il percorso vita 
per tenersi in forma, le aree culturali e i punti di ristoro. Ammirando le sculture che arricchiscono il mare 
verde di  Forlì,  è piacevole  cogliere  l’occasione per uno  spuntino:,  allo  snack bar  La Collina dei Conigli,  al 
Chiosco Bar e Gelateria, al punto ristoro  la Piada del Parco, e  infine al  ristorante pizzeria Peter Pan dove 
terremo Direttivo Cena e Pasta Party. Altra novità avremo tre gare 42, 21, 10 km per non farci mancare nulla. 
Percorso su una strada larga minimo 2 metri e massimo 4 che fa il giro del parco il lago . Il giro è di m. 1.917,95 
più con tappeto di controllo. • Maratona pari a 22 giri. Tempo limite 7 ore. • Mezza Maratona pari a 11 giri. 
• 10 km pari a 5 giri più m. 410,25. E da quest’anno anche un sei ore Come al solito sarà una Manifestazione 
unica  in  Italia perché  richiama  i 563 membri del Club Super Marathon  Italia nel  Luogo dove è nato ed è 
cresciuto. 

17) GIRO D’ITALIA SUPER MARATHON 2020. Massimo Faleo propone dal 2019 una sfida particolare per unire 

e far conoscere l’Italia e le sue maratone più recondite. In pratica un circuito di 20 gare già esistenti una per 

ogni regione italiana in cui i soci correranno girando l’Italia in lungo e in largo. Viene presentato  un calendario 

e un  regolamento  in modo da premiare alla  fine dell’anno chi parteciperà a questo Challenge  sportivo e 

turistico.  Inizia  una  discussione  sui  criteri  di  scelta  delle  gare  e  soprattutto  per  la  carenza  della  gara  in 

Sardegna. L’iniziativa viene approvata ma ci si impegna a darle vita nel 2020 se verranno superati i problemi. 

Una commissione porterà il progetto in bozza all’assemblea di Fano 2019 per presentarla ai soci. 

 18) EXPO MARATONE. Relatore Presidente.  Per il l’anno 2018 si faranno gli Stand a Genova , Reggio Emilia 

e Pisa. Per il 2019 di certo Siviglia e Roma. Tutte le spese a carico del Presidente come i precedenti 2018 

Roma, Milano, Londra, Blaye(Francia), Amburgo che hanno promosso le gare e il Club. 

19) 17 FEBBRAIO 2019. GITA Maratona di Siviglia Il vice presidente ha proposto la gita in gruppo. Una ventina 

di soci hanno aderito sarà una bella esperienza in terra Iberica. Programmi e le quote sono sul nostro sito 

http://www.clubsupermarathon.it/anteprime/4295‐gita‐del‐club‐alla‐maratona‐di‐siviglia.html 

20) Altre Gite viene proposta Vienna e Valencia  



21) Proposte dei soci: 

……………………………… 

22)  Conferma CARICHE:  

PRESIDENTE ONORARIO : Angelo Squadrone 

 PRESIDENTE: Paolo Francesco Gino  

VICEPRESIDENTE: Francesco Capecci  

SEGRETARIA AMMINISTRATIVA: Cristiana Di Pietrantonio  

SEGRETARIO TECNICO: Franco Scarpa  

RESPONSABILE SITO WEB E ADDETTO STAMPA: Paolo Francesco Gino  

ADDETTI CONVENZIONI: Massimo Faleo, Pasquale Giuliani, Gianfranco Toschi.  

 

23) ORGANIGRAMMA  

 

 

  

24) PROSSIMI DIRETTIVI.  Assemblea 9 Febbraio 2019 ore 16 Hotel Tag via Einaudi 2 Fano 

 

25) VARIE ED EVENTUALI ……………………….  

  

 


